

Le président russe signale que la crise sur le Qatar affecte le processus de paix en Syrie



Moscou, 14 juin (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a signalé que la crise diplomatique concernant le Qatar affecte la consolidation des efforts de paix en Syrie et la lutte contre le terrorisme.

Au cours d'une conversation téléphonique avec le roi d'Arabie Saoudite, Salmane Ben Abdelaziz Al Saoud, Vladimir Poutine a abordé les relations bilatérales et les conflits au Moyen Orient et en Afrique du Nord.

Le président russe a mis l'accent sur le fait que son pays respecte l'ordre et la paix des nations et qu'il évite l'ingérence dans les affaires intérieures d'autres états.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132615-le-president-russe-signale-que-la-crise-sur-le-qatar-affecte-le-processus-de-paix-en-syrie>



Radio Habana Cuba